
109學年度下學期親師溝通網路回饋或建議單 

教務處回覆家長意見 

1. 學生作業怎麼是老師發答案自行對呢 ? 希望第八節課學校能統一。(705) 

回覆： 

  (1)作業的目的是幫助學生瞭解學習成效，而非考試，自行對答並無影響學生權益 

     。 

  (2)第八節課後輔導為自由選擇參加，依法規不得統一。 

2. 請問音樂課在上什麼東西，別的學校都在教樂器演奏了青埔還在音樂欣賞跟音樂

講解，家政課一學期只教基礎縫法，別的國中已經教到烹煮了，希望沒有學測的

科目也要重視平均發展跟教學(703) 

回覆： 

學校的藝術與綜合課程設計皆符合課綱規劃，不同學校因課本版本選擇不同而有

不同進度。另外本校與外師合作的課程，更多引入不同文化，也是本校特色。本

建議將納入課發會及領域會議討論，再發展更多元課程。  

3. 也許我們不是升學第一，但是可以是讓孩子在課業外探索自己的未來！期待全校

一起發揮創意，疫情之下我們也可以很不一樣！(705) 

回覆： 

感謝家長的鼓勵，學校致力於發展特色課程，目前規劃與社區共好，到社區使用

英語，辦理書展，營隊多元，會考後也規劃至機構服務的相關活動。  

4. 很滿意學校教學方針(709) 

回覆： 

感謝家長鼓勵，給予教師團隊的肯定，將激勵團隊繼續前進。  

5. 開學有在聯絡簿反應，但沒有回應：期末考老師未提供檢討、考卷是否能發回、

並提供答案學生確認問題點(805) 

回覆： 

期末試卷若無人缺考，就會發放給學生。開學會確認學生成績有無疑義，答案應

該皆已公告。會再宣導請老師們協助檢討試卷，也鼓勵孩子有問題可以多與老師

請益。 

6. 教室設備有待加強，小孩反應 801班上的教室投影設備會閃爍。 

回覆： 

    教學設備確實會因使用年限及情況而有不同狀況，會再協請資訊組及總務處進行    

    瞭解。另會再宣導學生遇教學設備故障，向承辦單位提出維修申請。 

 

  



109學年度下學期親師溝通網路回饋或建議單 

學務處回覆家長意見 

1. 聽說操場草坪很多跳蚤 希望學校能做好除蟲工作。(712) 

回覆： 

    關於操場草坪很多"跳蚤"家長指的應該是會跳的蚱蜢類的昆蟲，這類昆蟲操場上    

    草多草長的地方都會有，朝會集合學生走過時就會四處亂跳，造成學生的害怕，   

    對此，本校將定期進行除草作業並請除蟲公司到校會勘，如有必要將安排投藥除    

    蟲。 

2. 希望學校不要有便服日、也就是說家長的頭痛日啊！學生要有學生樣。(705) 

回覆： 

    便服日在本校實施已久，是學生生活教育的一環，校方會於週三時間，開放表現   

    良好的班級全班穿著便服，以彰表率，學校也會加強宣導便服日學生要穿著合宜  

    的服裝做好服儀的個管，至於是否廢除便服日，將於重要集會時討論。  

3. 園遊會能否如期舉行？(804) 

回覆： 

    本校的跳蚤市場（園遊會）以往都是配合親職教育日實施，今年因疫情的關係親    

    職教育日已宣布改以線上宣導的方式辦理，跳蚤市場也取消辦理，為避免群聚感 

    染，望請見諒。  

4. 謝謝班導午休時間能在教室，讓吵鬧的同學能安靜，使想午睡及自習的同學有段

安靜的時間～(903) 

回覆： 

謝謝家長對導師的鼓勵，學校將持續要求，以提升學生學習的效率。 

5. 如果天氣太冷，可以請學校讓學生穿自己的羽絨衣進入校園嗎？(904) 

回覆： 

    本校已依照教育部規定，天冷時學生得添加保暖衣物，以確保健康。  

    

6. 學校制服建議改較吸汗的材質，如 POLO衫或棉質布料，因為目前材質不吸汗也

不保暖。(904) 

回覆： 

有關家長對於學生制服或運動服的材質以及樣式有好的建議，學務處將提請校長

召開"學生服裝儀容委員會"提出討論，若獲得支持，定案後的決議將會於新學年

的服裝招標時列入修正。 

7. 接送小孩時，注意到學校的人行道的座椅區以及草叢間很多垃圾、落葉堆積，建

議學校可以加強環境清潔。(904) 

回覆： 

本校將請上述掃區負責的班級加強校園外圍環境清理，張貼警語並向學生加強宣

導養成愛整潔的好習慣。 

8. 運動服上衣材質容易脫線，運動外套易勾破，建議學校與廠商反映。(904) 



回覆： 

將依家長反映內容，要求制服得標廠商加強運動服外套的縫線，運動服上衣材質

容易脫線的問題，事涉改版的問題，學務處將提請校長召開"學生服裝儀容委員會

"提出討論，若獲得支持，定案後的決議將會於新學年的服裝招標時列入修正。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

109學年度下學期親師溝通網路回饋或建議單 

總務處回覆家長意見 

1. 營養午餐是孩子下午有精神上課的能量來源，期待色香味能再升級些。(709) 

回覆： 

營養午餐雖為各校個別採購，但單價 45元/餐是固定的，在此先敘明。總務處會秉

持健康把關的精神，在營養師開立營養均衡菜單下進行督導，每學期不定時到廠商

廚房現場抽查，以符合大眾期待。並將此建議轉知廠商參辦。 

2. 看見了學校會考榜單持續進步，讓我感受到學校師長們的用心於教育。實施雙語

教學更是學生的福利。是否能考慮設立販賣健康適合孩子成長的補給站，對於青

春成長期的他們很需要補充能量。(803) 

回覆： 

   教育部於 94年訂立「校園飲品及點心販售範圍」後，對於國中小食物及飲品皆有   

   相關之限制，因此販賣食品有執行上的困難，俟法令鬆綁，再評估辦理。 

 

3. 教室內的廣播音量太小，有時會聽不到，可以調大聲點嗎？(807) 

回覆： 

本校在設立無聲廣播後（電視機顯示動態文字），各處室的廣播機會變少許多，也

許是廣播人的麥克風距離拿捏不準，將針對部分行政人員加以宣導。若該班廣播尚

不清晰，那就可能是喇叭問題，請至總務處登記報修，將於假日安排廠商檢修。 

 

 

 



109學年度下學期親師溝通網路回饋或建議單 

輔導室回覆家長意見 

1. 園遊會能否如期舉行(804)  

回覆： 

考量疫情的不穩定性及須配合防疫規定之限制，加上與外部的講師及合作單位皆

已聯繫改期辦理，所以，今年的親職日取消辦理，連帶園遊會一併取消。 

2. 疫情看來穩定，建議學校仍應舉辦親職日(707) 

回覆： 

考量疫情的不穩定性及須配合防疫規定之限制，加上與外部的講師及合作單位皆

已聯繫改期辦理，所以，今年的親職日取消辦理。 

3. 希望可以恢復親職日，以便與老師面對面溝通(902) 

回覆： 

考量疫情的不穩定性及須配合防疫規定之限制，加上與外部的講師及合作單位皆

已聯繫改期辦理，所以，今年的親職日取消辦理。如須與老師溝通，歡迎家長可

以跟老師約時間或電話聯繫。 

4. 技藝班也許可以提前在 2年級上，讓孩子們可以更早體驗。謝謝！(905) 

回覆： 

依規定，九年級才可安排抽離至技藝班上課，因此無法提早體驗；但本校八年級

有在上下學期各安排一場職群試探，幫助同學初探職校及職群之認識。 

 


